

S. Cruz junio 17 de 1815

Por d<sup>r</sup> Juan C. Cabrera y Ayala

Mi querido amigo, he recibido la de V.  
de 30 del pbro. y supuesto que el parecer del p<sup>r</sup> d<sup>r</sup> don  
que de S<sup>r</sup> Carlos, en quanto a Cara-Blanca, es el de  
que no se haga nada, hará que el pleito de derribu-  
cio no se gane, desembolsando así entre tanto; y para  
entonces se hará lo que mas convenga. Es ciertísimo  
sin embargo que la tal hacienda se detenió por lo  
eterno de nuestros procedimientos judiciales; pero  
si las cosas van así, y quieren que vayan, i que le  
hemos de hacer nosotros?

Valenciano está aquí; y trata de parar luego  
a Canaria, a desenredar la madeja que enredo Co-  
mal, que desde ayer está en Piso-alto; y dice rabi-  
quando saldrá, visto el lío en que parece le han entra-  
do.

No hay de noticias cosa particular. La guerra  
se aguarda por movimientos entre ingleses y franceses.  
Nosotros, mes y medio ha que la declararon, sin  
contar con nadie; y a estas horas nuestras fuerzas  
victoriosas pisaron los margenes del Garona, y ha-  
nían temblar y temblaban al perturbador de la  
Europa.

Pueda de V. a su amigo

J. Escobar

A don Juan de Cabrerizo y Gómez

Amante